



わらび おか

童が丘

第5号



6年生 修学旅行に行ってきました



6年生は、10月27、28日に一泊二日で修学旅行に行ってきました。行先は、昨年と同じ南房総方面です。1日目は、鴨川市の大山千枚田に行き、「藍染め」を体験しました。決められた手順をきっちり守らないと良い仕上がりにならないところに難しさを感じていました。良い経験をしました。午後は、鴨川シーワールドで班別行動です。シャチのショーの迫力に大興奮しながら、「スプラッシュ」と呼ばれる水しびきを浴びて歓声を上げていました。シーワールドホテルに宿泊したので、「ナイトアドベンチャー」にも参加しました。海の動物たちの夜の生態を、説明を聞きながらじっくりと観察できました。

2日目は、鋸山に登りました。ロープウェイから眺める東京湾は広く雄大で、太陽の光が水面にキラキラ反射してきれいでした。富士山が見えなかったのが少し残念でした。せまい階段を上ったり下ったりしながら百尺観音に到着しました。すごい大きさです。そこからさらに上り、地獄のぞきに到着です。せり出した岩の上は、その高さに足がすくんでしまいました。でも、眺めは最高でした。日本一の大仏まで長い階段を下ってからバスに乗り、次の目的地はマザー牧場です。昼食の後、班別の自由行動です。動物とのふれあい

やわくわくランドでのユニークな乗り物などを楽しみました。2日とも天気が良く、絶好の修学旅行日和でした。多くのことを学んだ貴重な体験は忘れられない思い出です。



* 郡市陸上大会 * 10/21(金)

熱く燃えた!



自己ベストを更新したよ!

児童の様子

2年生の校外学習では、イグレット様、アースプラネット様、金坂農園様、いっぷく堂様、秋山工務店様、椎名急送様には大変お世話になりました。

〈畑の先生の指導による全校芋ほり〉 高橋さん、篠塚さん、天海さん、ありがとうございました。



〈マラソン練習開始〉

自分に勝つ!

◎横断幕が出来上がりました 福島工芸社製



伊能幹子(いのうみきこ)先生 よろしくお願ひします。

7月18日から産休だった椎名先生の代わりに来てくださっている伊能幹子先生(右)です。ご紹介が遅れてしまいました。椎名先生は現在育休中ですので、これからしばらくの間、よろしくお願ひします。

明るく素直な子供たちで、毎日楽しく過ごしています。地域の方々にもご協力を頂きながら頑張っていきたいと思ひます。(伊能)